Communiqué de presse

Samedi 16 septembre 2023







La Karmine Corp devient l'équipe d'esport résidente des Arènes à Évry-Courcouronnes

La Karmine Corp, l'équipe esport quadruple championne des EMEA Masters, est fière d'annoncer sa nouvelle résidence au sein des Arènes de l'agglomération Grand Paris Sud à Évry-Courcouronnes. Ce partenariat stratégique entre la Karmine Corp et Grand Paris Sud marque un tournant majeur dans le monde de l'esport en France.

Les acteurs de ce partenariat, inédit en France, ont à cœur d'ouvrir la voie à d'autres initiatives similaires afin d'offrir toute l'exposition que l'esport mérite.

Les Arènes sont un complexe de pointe doté de 3000 places, qui sera dédié aux événements sportifs, culturels et de divertissement, livré en 2024 après de grandes rénovations entamées en 2018.

Cette salle emblématique du territoire a été choisie comme lieu de prédilection pour accueillir les matchs de la Karmine Corp, en raison de ses installations flambant neuves et de son emplacement central à Évry-Courcouronnes, au sein de de l'Agglomération Grand Paris Sud.

Cet accord affirme l'engagement de la Karmine Corp envers l'excellence et sa volonté de créer une expérience immersive exceptionnelle pour les fans d'esport, avec des partenaires de choix.

Il affirme aussi la volonté propre à Grand Paris Sud de vouloir s'inscrire davantage dans les transformations de son époque et être une figure de proue du développement de l'esport en France.

L'objectif est de pouvoir abriter 10 à 20 événements dédiés auxquels les abonnés assisteront, à l'instar du système d'abonnement employé par les stades de sport classiques, à partir de l'été 2024

Arthur Perticoz, CEO de la Karmine Corp: « Nous sommes très fiers de rentrer dans la cour des plus grands clubs sportifs français avec ce partenariat. L'arrivée pour plusieurs années de la Karmine Corp aux Arènes à Evry-Courcouronnes est une surprise formidable pour nos fans qui auront enfin la possibilité de se sentir chez eux dans une salle moderne à la hauteur de leur ferveur. Plus que jamais Karmine Corp s'ancre dans le Grand Paris, son territoire de naissance et d'expansion. »

Michel Bisson Président de l'Agglomération Grand Paris Sud :

« Accueillir la Karmine Corp, la meilleure équipe du monde, au sein de la salle des Arènes est une évidence pour notre territoire. En faisant des Arènes la première salle publique en France à accueillir une équipe d'esport de renommée internationale, nous prouvons que nos territoires doivent et savent accompagner les transformations sociétales. Ce partenariat confirme d'une belle manière notre politique volontariste menée pour un sport apprenant, autour notamment du savoir e-jouer. »

Stéphane Beaudet Maire d'Evry-Courcouronnes, Président délégué de l'Agglomération Grand Paris Sud :

« La rénovation des Arènes, un lieu emblématique de la Ville nouvelle, chargé d'émotion et apprécié des habitants du territoire, permet d'en faire un équipement important à l'échelle locale mais aussi nationale. La réhabilitation s'est menée de manière à conserver le caractère singulier du site historique et en respectant l'identité du lieu avec sa forme ovale reconnaissable. La présence de la Karmine Corp, la programmation sportive et culturelle à venir feront des Arènes un lieu unique, pour toutes les générations. »

À propos de la Karmine Corp:

Fondée en 2020 par Kamel « Kameto » Kebir et Amine « Prime » Mekri, la Karmine Corp, s'est rapidement imposée comme leader dans le monde de l'esport en France. L'équipe vise désormais l'international avec un seul objectif : gagner les championnats du monde sur tous les jeux, League of Legends, Valorant, Rocket League, Super Smash Bros...

À propos de l'Agglomération Grand Paris Sud:

Grand Paris Sud est la 1re communauté d'agglomération française en nombre d'habitants et l'un des moteurs de la croissance démographique de la région Île-de-France. Pôle économique majeur de la région francilienne, Grand Paris Sud accueille près de 25000 étudiants et plus de 31000 entreprises, dont de nombreux sièges sociaux de grands groupes (Safran, Arianespace, Truffaut...), le pôle européen des innovations santé avec Genopole et des industries de pointe (high-tech, éco-activités...).

À propos Ville d'Evry-Courcouronnes

Capitale de l'Essonne, Évry-Courcouronnes compte près de 70 000 habitants parmi lesquels plus de 20 000 étudiants et apprentis. La ville accueille plusieurs fleurons économiques et abrite Genopole, le 1er biocluster français dédié au génome humain. Aujourd'hui, le territoire s'appuie sur son patrimoine « Architecture contemporaine remarquable » et son identité d'ex-Ville nouvelle pour porter d'ambitieux projets de renouvellement urbain. Évry-Courcouronnes fait enfin partie du réseau mondial des Villes apprenantes UNESCO.

Pour toute demande de presse ou d'interview, veuillez contacter :

Karmine Corp: Anoush Morel - 06 99 82 59 42 - <u>anoush@2017.fr</u>

Grand Paris Sud Agglomération: Hiba Aguig - 06 23 29 01 56 h.aguig@grandparissud.fr